

FSC-CCOO MUESTRA SU APOYO AL PUEBLO DE ALCÁZAR DE SAN JUAN

Desde la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO y su organización territorial en Castilla La Mancha queremos mostrar nuestra solidaridad con la ciudadanía de Alcázar de San Juan en la lucha que han llevado a cabo comprometiendo su esfuerzo, tiempo y energía en la defensa de un derecho humano, del mayor bien público que poseemos, el agua.

Estimamos que la petición por parte de la ciudadanía de llevar a cabo una consulta popular y que fuera el conjunto de los vecinos y vecinas los que decidieran sobre la privatización o no, nos parece lo más democrático y justo y es por ello que no entendemos la actitud del ayuntamiento de no haber sido sensibles a esta petición, recurriendo al voto de calidad del alcalde.

Nuestra organización también quiere mostrar su respaldo y solidaridad con la plantilla municipal en su conjunto y con los trabajadores y trabajadoras que están dedicados al agua en particular. Es por ello que exigimos a las autoridades municipales que no se pierda ni un solo puesto de trabajo y que no se vulneren las condiciones laborales y sociales de estas personas.

Es por ello que desde la FSC-CCOO, a través de nuestros delegados y delegadas en el ayuntamiento, desde nuestras organizaciones territoriales y por supuesto desde el sector del ciclo integral del agua, queremos daros nuestro apoyo, extensible al conjunto de la ciudadanía de Alcázar de San Juan.

La semana pasada hicimos entrega, desde la Red de Agua Pública y junto con la Federación Europea de Servicios Públicos (nuestro referente sindical en Europa) casi dos millones de firmas para decirle a la Comisión Europea y al Parlamento Europeo "basta ya". El agua no debe ser ningún bien comercial sino un derecho humano reconocido oficialmente por las Naciones Unidas en el año 2010. La organización de la gestión del agua ha de permanecer bajo dependencia pública, garantizando el abastecimiento para todos y cada uno de los ciudadanos y ciudadanas sin buscar hacer negocio ni enriquecimiento económico para nadie y por supuesto no permitir que nadie que esté atravesando una mala situación económica pueda quedar sin abastecimiento del bien público por excelencia que es el agua.

Con la excusa de la crisis y de la deuda, nos dicen que tenemos que privatizar todo aquello que está en el ámbito de lo público, por lo tanto alejarlo del correcto y democrático control por parte de la ciudadanía. Existen claros ejemplos de que estas políticas terminan empobreciendo más al conjunto de la población, caso de Grecia y Portugal.

Es Público, es tuyo. Sálvalo.

Madrid y Castilla-La Mancha, 25 de febrero de 2014